

## ABSTRAK

*Apotek Seturi Farma merupakan badan usaha yang bergerak pada bidang menjual obat dan alat kesehatan. Apotek Seturi Farma melayani pembelian dan penjualan obat pada pasien, motto Apotek Seturi Farma yaitu menjadikan pasien menjadi lebih sehat dan membantu pasien yang sakit menjadi sehat. Dalam pelayanan kefarmasian Apotek Seturi Farma memerlukan pemilihan, perencanaan dan penerimaan dalam melakukan transaksi pembelian barang. Pembelian persediaan barang pada Apotek Seturi Farma masih menggunakan pencatatan secara manual, transaksi dan pembuatan laporannya masih dicatat dalam buku catatan. Masih membutuhkan waktu yang lama untuk mencari data barang yang habis karena kurangnya informasi stok barang yang tidak akurat. Dengan sistem pencatatan secara manual kemungkinan terjadinya kerangkapan data, kesalahan dalam perhitungan dari kendala tersebut dapat berpengaruh dalam penyajian laporan keuangan. Sehingga perlu adanya pengembangan sistem untuk meningkatkan kinerja dari perusahaan. Dengan adanya sistem informasi akuntansi pembelian dapat membantu Apoteker agar lebih mudah dalam penyajian informasi yang tepat dan dapat membantu laporan yang sesuai. Dengan melihat kondisi tersebut, maka dari itu perlu dibuatkan sebuah Sistem Informasi Akuntansi Pembelian Pada Apotek Seturi Farma. Sistem ini menggunakan metode pengembangan Waterfall dengan tahapan communication, planning, modelling, construction, dan deployment. Sistem ini telah diuji dari sisi tampilan menggunakan pengujian GUI dan pendapat pengguna dengan pengujian UAT yang menghasilkan fungsionalitas system sudah sesuai dengan yang diharapkan oleh pengguna dan layak untuk digunakan. Hasil dari sistem dapat membantu pengguna dalam mengelola transaksi pemesanan, pembelian, dan penyesuaian transaksi. Kemudian system dapat mencetak laporan pembelian, laporan transaksi PBF/supplier, laporan laba rugi dan laporan rekap pembelian. Diharapkan dengan pengembangan sistem akuntansi pembelian yang akan datang diperlukan untuk menyesuaikan dengan perkembangan apotek maupun perkembangan teknologi.*

**Kata Kunci :** Sistem Akuntansi, Pembelian, Metode Pengembangan Sistem Waterfall.